



EINBEZOGEN ins Programm wurden die vielen Besucher bei der Feier des „Musischen Studios“ in Rimbach. Die Musikschule besteht seit 15 Jahren und ist nun in größere Räumlichkeiten umgezogen. (evf)

## Das Motto bleibt noch ein Geheimnis

Zotzenbacher Ballettmädchen sind schon eifrig am Proben – Eröffnung der Kampagne

ZOTZENBACH (sis). Große Ereignisse werfen ihre Schatten voraus, und so gehen spätestens am 11. November alle begeisterten Anhänger in die Startlöcher für das alljährliche Großereignis Fastnacht. Doch lange vor diesem Start muß der große Rahmen für die geplanten Aktivitäten schon feststehen. So auch bei den Motor-Sport-Freunden, die sich am Samstag bereits zu ihrer fünften Arbeitssitzung trafen.

Unter der Leitung von Angeli-

ka Eckert wird auch in dieser Kampagne ein großes Programm vom Stapel laufen, so jedenfalls die Ankündigung der Mitglieder, die bei der Arbeitssitzung anwesend waren.

Das Motto, unter dem die Sitzung am 10. Februar 1996 ab 20.11 Uhr in der Trommhalle stehen wird, bleibt aber weiterhin ein Geheimnis, ebenso wie die Themen der Büttenreden und das Styling der Kostüme, an denen fleißig gearbeitet wird. Fest steht bisher, daß das Da-

menballett vor einiger Zeit schon mit dem Proben begann, das Herrenballett aber immer noch dabei ist, sich über die Schrittfolge klar zu werden. Das Design des Programms und der Eintrittskarten, das Ilke Schmittinger übernommen hat, ist fertig.

Ebenfalls fest steht das Datum des Kartenvorverkaufs, das zwei Wochen vor dem Veranstaltungstermin liegt und auf den 29. Januar festgelegt ist. Der Preis pro Karte beträgt, so

Angelika Eckert, wie im vergangenen Jahr, zwölf Mark. Zu haben sind die Karten wieder bei der Volksbank.

Die Motor-Sport-Freunde, die selbst in jedem Jahr nur eine Sitzung veranstalten, haben in dieser Kampagne die ehrenvolle Aufgabe, auch die Bürgermeistersitzung am 14. Februar 1996 in der Trommhalle auszurichten. Den musikalischen Rahmen für die Sitzungen hat das Duo BB aus dem Gornheimer Tal übernommen.